

Alexander Baxant
Austrasse 14
8951 Fahrweid

KR-Nr. 234/2005

An die
Geschäftsleitung des
Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

betreffend Ablösung eines Gerichtspräsidenten

Der seit Jahrzehnten amtierende Gerichtspräsident des Mietgerichts, Bruno Hediger, sei durch einen bürgerlichen Mehrfamilienhausbesitzer abzulösen.

Begründung:

Bruno Hediger ist ein Mieter und zudem von einer linksstehenden Partei, der EVP, nominiert.

Dieses Sondergericht, zusammen mit der Schlichtungsbehörde, war ursprünglich für missbräuchliche Mietzinsaufschläge und Kündigungen vorgesehen und war so auch zur Abstimmung vorgebracht worden. Unter Hediger und wohl mit Hilfe der „progressiven und innovativen Kräfte“ ist aus diesem linken Verein eine primitive Umverteilungszentrale geworden. Da das Mietgericht bis Fr. 20'000.-- endgültig entscheiden kann, wird dies schamlos ausgenützt. Dass man in einem bürgerlich dominierten Kanton jahrelang die Rechtssprechung den Linken überlässt, hat mit Rechtsstaatlichkeit sowieso nichts mehr zu tun.

Würden die betreffenden Stellen mit den Bürgern aus dem Mittelstand etwas freundlicher umgehen, müssten die Gesetzeshüter ihre Gerichtsgebäude nicht zu elektrisch-elektronischen Festungen ausbauen.

Fahrweid, 7. Juli 2005

Freundliche Grüsse
Alexander Baxant

234/2005